



学校だより
かわきた



令和6年9月27日
川北町立川北小学校
校長 荒木 真美

《かながえる子 わぎをみがく子 きれいな心の子 たくましい子》

三連休は、能登半島北部が記録的な大雨に襲われました。その大雨で亡くなられた方々に対しましてお悔やみ申し上げますとともに、被災された方、避難生活を余儀なくされている多くの方々に対しまして心からお見舞い申し上げます。そして、被災地の一日も早い復興を祈っております。

学校では、爽やかな青空と朝夕の涼しさに秋の深まりを感じるようになり、令和6年度も折り返し点を迎えました。学年前期に学んできたことを、授業や様々な活動にじっくりと取り組む中で、さらに大きく伸ばしていけるよう教職員一同励んでいきたいと思っております。

子ども達は、10月12日（土）の運動会に向けて、練習に励んでいます。ぜひ、当日はご覧いただき、温かいご声援をお願いいたします。子ども達の力が十分発揮できる実りの秋となりますよう、様々な教育活動を展開していきます。今後も変わらぬご支援をよろしくお願いいたします。



9月7日（土）奉仕作業

運動会に向けて、夏の間には生い茂った雑草や側溝、また、校舎内の窓ふき等、日頃手の届かないところまでとてもきれいにさせていただきました。朝早くからの作業となりましたが、保護者の皆様、ご協力本当にありがとうございました。



9月10日（火）たてわり遊び



縦割り10チーム（A～J）が、各チームごとに分かれて、6年生を中心に楽しく遊びました。

チームは、1年生から6年生まで全学年で構成されています。どのチームも6年生の遊びの説明などをしっかり聞いて、仲良く声を掛け合いながら遊ぶ姿が見られました。



9月17日（火）運動会結団式

9月の全校集会では、運動会に向けて、赤団、白団の結団式が行われました。最初に、運営委員から、運動会のスローガンの発表がありました。今年度は「練習でも前向きに、みんなで協力する運動会」です。次に、応援団長、副団長の紹介と、団員の掛け声で、運動会に向けて心をつなげて頑張ろうという気持ちをもつことができました。どちらの団も、やる気満々！当日が楽しみです。本番に向けて、全力で取り組み、みんなで運動会を成功させましょう。



スローガン発表！



赤団、最強～！



白団、絶対に勝つぞ～！